

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
EB KGM	S0328/18	20.11.2018
zum/zur		
A0141/18 Fraktion DIE LINKE/future!		
Bezeichnung		
Konzept zur Baustellenkommunikation: Bauzaun Stadthalle und Hyparschale informativ gestalten		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		27.11.2018
Kulturausschuss		05.12.2018
Betriebsausschuss Kommunales Gebäudemanagement		11.12.2018
Stadtrat		24.01.2019

Zum Antrag A0141/18 wird wie folgt Stellung genommen:

Grundsätzlich ist das Grundanliegen des Antrages nachvollziehbar, da bei derartigen Großprojekten Baustellenkommunikation, in welcher Form auch immer, aus verschiedensten Gründen durchaus üblich ist.

Da es sich bei beiden Projekten um Fördermaßnahmen handelt, sind pflichtgemäß in jedem Fall entsprechende Bauschilder mit Benennung der Fördermittelgeber, der wichtigsten Beteiligten, Projektdaten und Termine sowie bildlicher Darstellung des Gebäudes aufzustellen. Darüber hinausgehende Kommunikation ist bauseitig, im Rahmen der Vorhaben, nicht vorgesehen und wäre weder finanzierbar noch förderfähig.

Im Ergebnis einer Recherche ist festzustellen, dass eine weiterführende Baustellenkommunikation innerhalb der Stadtverwaltung nach derzeitigem Stand nicht umsetzbar ist. Kosten für eine Kommunikationsagentur und für die eigentliche Gestaltung belaufen sich auf Werte im sechsstelligen Bereich. Diese Mittel stehen nicht zur Verfügung.

Ulrich